

LIC. ARTURO DE LEÓN LOREDO  
CONSEJERO PRESIDENTE DEL CONSEJO LOCAL  
DEL INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL EN TAMAULIPAS  
PRESENTE.

Cd. Victoria, Tamaulipas, a 2 de Julio 2012.

Jorge Alejandro Sánchez Díaz, mexicano mayor de edad, soltero, con domicilio ubicado en el 23 y 24 matamoros # 212 privada, zona centro de esta Ciudad Capital, ante Usted con el debido respeto comparezco y expongo:

Por este conducto hago llegar de su conocimiento mi informe como Observador Electoral del Proceso Electoral Federal 2011-2012, en términos del artículo 141 Párrafo I, inciso e, del Código Federal de Instituciones de Procedimiento Electorales donde se me extendió la acreditación correspondiente con fecha 13 del mes de Junio del 2012, después de haber reunido los requisitos previstos en el artículo 5, párrafo 4, del Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales sobre observadores Electorales.

El gafete que se me asigno fue el No. **TAMPS-011170**, el cual me acredita como Observador Electoral del Proceso Electoral 2011-2012, manifiesto bajo protesta decir verdad, que el día 1° de Julio del año 2012, mi actividad se desarrollo de la siguiente manera:

La Casilla N°1573, con domicilio en calle Almendros No. 493 entre Océano Pacifico y mar Adriático, Fraccionamiento Hacienda del Bosque del Municipio de Victoria Tamaulipas, C.P. 87026; ubicada en la Escuela Primaria Raúl Echavarría Ruiz, la cual se instaló a las 8:15 a.m., estando presentes todos los funcionarios de casilla y representantes de cada Partido Político, en términos de Ley, contando con una buena cantidad de votantes los cuales hacían fila para emitir su voluntad democrática, retirándome de dicho lugar a las 10:30 horas.

Me traslade a la casilla No. 1623, localizada en la Calle 23 Belisario Domínguez sin número, Zona centro del Municipio de Victoria, Tamaulipas, C.P., 87000, la cual se ubicó en la Escuela Primaria Felipe Pescador, a las 10:45 a.m., encontrándose todos los funcionarios de casilla y representantes de cada Partido Político, con una buena asistencia ciudadana, quienes se encontraban organizados haciendo fila por la letra de su apellido para ejercer su derecho de votar, retirándome de dicho lugar a las 11:30 horas.

A las 11:45 hrs, llegue a la casilla No. 1627 ubicada en la Calle Hidalgo entre 18 y 19 número 243, Zona centro del Municipio de Victoria, Tamaulipas, C.P. 87000, la cual se estableció en la Academia de Comercio Altamirano, observando a todos los funcionarios de casilla y representantes de cada Partido Político, existiendo una buena cantidad de ciudadanos, los cuales se encontraban formados esperando su turno para ejercer su derecho al voto, retirándome de dicho lugar a las 12:30 horas.

En la casilla No. 1562 ubicada en la Calle Sol entre Marte y Mercurio, Colonia Estrella del Municipio de Victoria, Tamaulipas, C.P. 87019, la cual se instaló en la Escuela Primaria, llegando a las 13:30 horas., identificándome con los funcionarios de casilla, representantes de cada partido Político, apreciando una buena cantidad de ciudadanos los cuales se encontraban formados esperando su turno en los lugares continuos a las mesas en las cuales se señalaba según el abecedario para que votaran, retirándome del lugar a las 14:30 horas.

Llegue a las 15:20 hrs; a la casilla No. 1601 ubicada en la Calle San Valentín No. 223, esquina con Avenida San Francisco, Colonia Mirador Municipio de Victoria, Tamaulipas, C.P. 87014, la cual se estableció en la Escuela Primaria Ema Vázquez García, una vez que me identifique con los funcionarios de casilla y representantes de cada partido Político, y aproximadamente a las 16:05 me retire, señalando que los votantes hacían fila para emitir sus sufragio.

Posteriormente me presenté de nueva cuenta a las 17:45 horas, La Casilla N°1573, con domicilio en calle Almendros No. 493 entre Océano Pacífico y mar Adriático, Fraccionamiento Hacienda del Bosque del Municipio de Victoria Tamaulipas, C.P. 87026; ubicada en la Escuela Primaria Raúl Echavarría Ruiz, reunidos todos los funcionarios de casilla y representantes de cada Partido Político, a las 18:00 hrs. Cerraron el acceso al plantel donde se encontraba instalada la casilla, e iniciaron el procedimiento de levantamiento de actas correspondientes.

Permitiéndome realizar la siguiente conclusión:

Durante la apertura de la casilla, así como las casillas que visite durante el día y en la cual me apersoné en la clausura pude observar mucha participación ciudadana, no observe incidentes que pudieran incidir, causar o tipificar irregularidad alguna que pudiera crear afectación a la jornada electoral, siendo en lo personal una grata experiencia el haber participado en elecciones en las cuales se llevaron de manera transparente y legítimas.

La información que rindo es con la finalidad de que sea útil al Instituto Federal Electoral, agradeciendo me hayan permitido participar en la democracia de nuestro país.

Atentamente

OBSERVADOR ELECTORAL DE LA GRAN LOGIA DE TAMAULIPAS

  
JORGE ALEJANDRO SÁNCHEZ DÍAZ